

Expression libre

Groupe " Ensemble pour Berck "

Maîtriser nos dépenses de fonctionnement, diminuer l'endettement de la commune, maintenir un très haut niveau d'investissement et respecter notre engagement de ne pas augmenter les taux communaux des taxes locales : voilà comment le budget 2024 a été construit pour, cette année encore, porter des projets d'amélioration du cadre de vie et des services rendus aux Berckoises et aux Berckois.

Rénovation énergétique d'écoles, construction d'un 5ème restaurant scolaire, aménagements urbains et requalification d'espaces publics, création de pistes cyclables, déménagement de la crèche Flora Tristan, dernière phase des travaux de l'esplanade et démarrage de la base nautique Gérard Cauchois, développement de la vidéoprotection ou encore création d'équipements sportifs nouveaux : voici une liste non exhaustive de projets qui deviendront réalisations d'ici quelques mois et qui participeront à l'amélioration du cadre de vie de chacun.

Le budget 2024, voté par les élus du groupe majoritaire au Conseil Municipal, a permis également de soutenir financièrement de nombreuses associations dans leurs

projets et actions ; de permettre l'organisation des grands évènements, à l'image des Rencontres Internationales de Cerfs-Volants, du passage du relais de la flamme Olympique ou encore le programme « Vibrez cet été » qui animera notre ville durant la période estivale à travers des concerts, spectacles, expositions, activités et autres animations.

À n'en pas douter, il y en aura pour tous les goûts et pour tous les âges, à Berck-Ville et à Berck-Plage !

Excellent été à tous,

Cordialement,

Le groupe Ensemble pour Berck
Majorité Municipale